



Se le "traba" la lengua a Sergio Mayer al defender la reforma de la Guardia Nacional

Durante el debate sobre la iniciativa de reforma del pase de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional ([Sedena](#)), el morenista Sergio Mayer tuvo un momento de apuro cuando se le “trabó” la lengua y no podía pronunciar bien la palabra “adscripción”, en la Cámara de Diputados.

Durante su intervención, el legislador, y también actor, tuvo problemas durante su discurso en la tribuna.

“La creación de la Guardia Nacional es el resultado del esfuerzo institucional del Estado mexicano en materia policial para garantizar la seguridad pública que obedeció a la carencia de una corporación nacional de policía profesional y capaz de afrontar el desafío de la inseguridad y la violencia en nuestro país”, leyó Mayer.

<https://www.debate.com.mx/politica/Se-le-traba-la-lengua-a-Sergio-Mayer-al-defender-la-reforma-de-la-Guardia-Nacional-20240920-0113.html>